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Xl V. Gt"setzgdm 'l;;~; j-:: .:rJode 

A TI fra g e 

der lillgeordneten Dr.Eduard Moser 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Leasing-Projek.te und Schulentv:icklungsprogramm 

Im Tätigkeitsbericht des Rechnungshofes, Verwaltungs

jahr 1976, wird unter 55.4.3 die Mitteilung des Bundes

ministeriums für Fi!1anz,en festgehalten, wonach Boge

nannte Leasing-Schulbauten auslaufen sollen und neue 

Leasing-Projekte nicht mehr bewilligt würden. 

In Ihrer Erklärung zu den strukturfördernden Haßnahmen 

der Bundesregierung am 18.1.1978 kündigen Si.e jedoch 

ein neues Leasing-PrograrrJU an,wozu es in der Beilage 

heißt, daß "der Hauptanteil der diesbezüglichen Ausgaben 

(7077,6 !-Uo S) auf das Schulraurnbeschaffungsprogramw. 

entf.äll tU • 

Daher richten die unterfertigten Abgeordneten an den 

Herrn Bundesminister für Finanzen folgende 

Anfr.age 

1.) Wie lautet das Schreiben des EH für Finanzen an 

den Rechnungshof nüt der Hit.te.i.lllng, daß n.eue 

"Leasing-Projekte" nicht reehr bewilligt wUrden ? 

2.) "'7eIche 120 Höheren Schulen sollen im von Ihnen ö.nge

kündigten langfristig·an Schulentwicklu.ngspro9rarmri. 

bis 1986 gebaut werden ? 
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3.) Wie verteilen sich die Ausgaben von 7077,6 Kio S 

auf die einzelnen Schulen ? 

'~.) Wie vereinbarei:'l Sie die Mitteilung des B~! für 

Finanzen an den Rechnungshof, daß keine 

Leasing-Projekte m~hr bewilligt ~tlürden, mtt dem 

von Ihnen neu a~gekündigten Leasing-Schulbau

prog:r'arnm '1977 bis 1986 ? 
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